

Tätigkeitsbericht

von Bastian Höbel, 1. Vorsitzender, KV KF-OAL, 03/2014 – 03/2015

Ein Jahr der Taten

In der vergangenen Wahlperiode habe ich als Vorstandsvorsitzender verschiedene Tätigkeiten ausgeführt. Diese bestanden unter anderem aus:

- Vorbereiten und Protokollieren der Vorstandssitzungen, incl. Announce und Wiki-Einpflügen
- Ent-/ Plakatieren (Europawahlkampf)
- Besuch von Bürgerversammlungen, Stadtratssitzungen und Ausschüssen, dazu Protokolle
- Arbeitskreise/ Initiativen (mit-)angestoßen (stopTTIP, BFF (v.a. Martin), BgBg/BgE Eisstadion, FreiFi)
- Organisatorische Treffen mit Bürgerinitiativen gehalten
- Kontakt zu kommunalen Parteien und Wählervereinigungen (KI, FDP, GRÜNE, MAK, NKF)
- Betreuung des Website-Kalenders
- Artikel für die Website
- Besuch anderer Parteitage, Mumblettreffen, etc.
- Öffentlichkeit: Infostände + Stammtische
- Umzug des „KV-Fundus“ aus der ABB8 in den Keller der S62
- Unterstützung des Schwabenplenums 2014

Der Fahrscheinlose ÖPNV ist leider mangels interesse aus dem KV nicht bearbeitet worden. Dies entspricht im Wesentlichen der Grundstimmung der KV-Mitglieder im vergangenen Jahr. Wie schon in meine Kandidaturrede geäußert sah ich meine Aufgaben mehr im koordinatorischen und verwaltenden Bereich und hatte die zwei „Programmbeschlüsse“ zum WLAN und ÖPNV versucht nach vorne zu bringen. Schlussendlich ergab sich nur Resonanz für die inzwischen „gegründete“ AG FreiFi mit viel brainstorming und erstem scoping (siehe Vortrag früher am Tag). Auch bei den Stammtischen gab es insgesamt Rückgang und den ein oder anderen recht einsamen. Stammtisch Buchloe ist tot und Günzach scheintot. Themenstammtische, Vorträger und dergleichen zur Belebung wurden versucht zu organisieren, kamen aber nicht zur Durchführung.

Ein Jahr des Endes

Schade, dass die Lagermöglichkeit in der ABB8 weggefallen ist. Aber Herzlichen Dank an dieser Stelle an Thomas für die Bereitstellung der Räume, an Franz fürs Fahren und Räumen und an Martin für die „Endlagerung“. Der buergerblog-kaufbeuren.de wurde auf mein Anregen hin wegen Inaktivität wieder geschlossen (Referring).

Das Bürgerbegehren Unabhängige Justiz ist ziemlich untergegangen, da weder bei uns personelle Kapazitäten frei standen, noch von den mitbetreibern (FDP) irgendeine Bereitschaft, aktiv zu werden, signalisiert wurde.

Aber auch extern endet es: der junge Stammtisch für junge Kaufbeurer, die sich politisch engagieren, ist auch nicht weit gediegen und fand nach zwei recht inhaltsleeren Terminen nicht mehr statt. Auch SAGE war ein großes Problem, ist es aber glücklicherweise inzwischen nicht mehr. Das Thema „Virtuelle KVs“ spukte seit dem Landesparteitag umher und es wird heute auch hier Thema sein. Ich scheide aus dem Vorstand mit Dank an meine Vorstandskollegen auf den Lippen: Danke für die gute Zusammenarbeit! Für den Vorstand stehe ich aus privaten Gründen vorerst nicht mehr zur Verfügung.

Ein Jahr der Anfänge...

...liegt jetzt vor uns. Vielleicht gibt es einen neuen Vorstand, vielleicht gibt es einen virtuellen KV, aber es bleibt dabei:

PIRATEN WIRKEN!

Bastian Höbel